
HP掲載__ご意見まとめ（保護者役員用）（回答）

１－４　県Pに加入しなくなった（＝日P
も）場合、不安に思うことがあれば教え
てください。

２－３　市P連に加入しなくなった場合、
不安に思うことがあれば教えてくださ
い。

２－４　（単位PTAではなく）市P連とし
て取り組むべき、と思うことがあれば教
えてください。

その他御意見があれば、自由に御記入く
ださい。

特に無い 特に無い 特に無い 他のPTA活動の情報交換会があると良い

解決できない課題や重大インシデントが
発生した際に適切で、組織的な対応がで
きなくなるのではないかという点

解決できない課題や重大インシデントが
発生した場合に役員だけでは適切な対応
が取れないときに、組織的な支援が受け
づらくなる点

PTA活動をしやすくするための法整備な
どの提言、各ボランティア斡旋などの業
務委託

小中学生保障制度に安価に入れていたも
のが通常の金額に戻ることによる保護者
からのクレームや問い合わせ

どうなるかはやってみないと分からない
ですね。

これもやってみないと分からないです
ね。

まさに今取り組んで頂いておりますが
PTAの考え方を整理していく時期だと思
います。

引き続き誰もが納得して受け入れられる
制度になるよう一緒に考えていきましょ
う。

メリットを増やすと良い（飲食店、テー
マパーク、文房具店、スポーツ用品店等
の割引など）

特になし

単P活動を共有する場所（HPやLINE）が
なくなること（ブロック単位での交流
は、中学校区コミュニティ・スクール連
絡会議で、年2回は確保できている）

市P連の活動を、一般保護者にも認知して
もらえるように、きずなネット等で募集
案内などを配信してほしい。

市P連上部役員の皆様も、業務が大変かと
思います。本当にありがとうございま
す。

特になし 特になし 特になし

PTAは小学校単位で運営できれば良いと
思う。PTAの上部組織の必要性を感じた
ことが無いし存在すら知らなかったた
め。

市P連がリードして、単位PTAの横のつな
がりを促すべき。

単子PTAの役員が別の会の役を兼ねてい
て更にまた違う役も兼ねていて少なから
ず自分の仕事や生活に支障があることは
確かです。
ですが、更に大きな役をやられている
方々には本当に感謝申し上げます。
いつもありがとうございます。研修で良
い話を聞く事が出来て本当に有難いと
思っています。勝手を言って申し訳あり
ませんが、平日が多いので、私としては
土曜日を多くして頂けると仕事を休まず
にすみます。

学校生活の質を良くしてほしい。

初めてPTA活動に参加したが、学校イベ
ント・活動がコロナ流行以降さらに少な
く、簡素化され、子供の為に動くという
ことがなく、残念に感じた。

PTA活動保険がなくなるのは困る。 PTA活動保険がなくなるのは困る。

部活動が廃止されるが、広域の課外活動
の情報整理や要望調整などしていただけ
るとありがたいと思います。学区単位で
はどうにもならないこともありますの
で。

（自分の学区が）孤立してしまうので
は？

困った時に助けてくれない。加入してい
なければ情報等ももらえない

困った時に助けてくれない。加入してる
所してない所で優先度が変わる。

交通安全
通学路整備:場所によって歩道橋設置、歩
車分離式にして安全確保(通学の時間帯だ
け時間を調整できればベスト)、右左折等
の渋滞緩和にも繋がる

防犯
不審者情報は連絡あるが、その後の経過
がわからない。捕まったのかどうなの
か。
プライバシーもあり難しいと思うが、可
能な限り防犯カメラ設置。
子ども達が安全に遊べる公園であってほ
しい

いろんな大人達の意見(予算、必要性等)も
あると思うが、子ども達目線で考えて進
めていってほしいなと思う。

何も不安はない。保険も豊田市Ｐが保険
に入れば問題ないのではないか。

特にない。
県Ｐ等から脱退した場合の同等の保険加
入

県Ｐ以上はお金の使用方法に疑問があり
すぎるため、早急に脱退すべき。安い保
険に騙されて県Ｐに加入しているのはお
かしいと思いませんか。

加入している団体からとりのこされるの
では、という危惧

加入しているところからとりのこされる
のでは、という危惧

特にありません 特にありません

特にない 特にない 事故防止 特にない

特にありません。 特にありません。 特にありません。

複数年PTA会長をやってみると気づくこ
ともあると思いますが、今年度に関して
は、日本・県・豊田市、すべてにおいて
加入しているメリットを感じませんでし
た。

【安全互助事業】と【小中学生総合保障
制度】を利用できなくなること以外に困
ることがないか、困りごとの抜け漏れが
ないかという点が不安です。

【安全互助事業】と【小中学生総合保障
制度】を利用できなくなること以外に困
ることがないか、困りごとの抜け漏れが
ないかが不安です。

この数年の間で、豊田市全域の小学校、
中学校のPTAにおいて正会員が減り賛助
会員が大多数になる状況が予想されると
考えます。その中で市P連の組織として従
来の活動を維持するのは難しいと思うの
で、中長期的に目指す姿（＝ゴール）を
明確にして、ゴールから逆算して残すべ
き活動・縮小する活動を決めて戦略的に
動くべきと考えます。個人的には、単位
PTA活動に取り組む時間を確保するため
に市P連の活動は極力減らす方向と考えま
す。

県・市P連役員などのあて職について、単
位PTAの役員選出さえスムーズにいかな
い中、選出するのは負担を感じます。ま
た、仕事内容（会議など）について責任
の重さが気になります。

活動の保険 活動の保険 単位ＰＴＡの現状把握 特に無



HP掲載__ご意見まとめ（保護者役員用）（回答）

１－４　県Pに加入しなくなった（＝日P
も）場合、不安に思うことがあれば教え
てください。

２－３　市P連に加入しなくなった場合、
不安に思うことがあれば教えてくださ
い。

２－４　（単位PTAではなく）市P連とし
て取り組むべき、と思うことがあれば教
えてください。

その他御意見があれば、自由に御記入く
ださい。

特になし 特になし

保護者が参加することに意義を持てるよ
うに、
PTAのメリットデメリットを明確に伝え
てほしい。

今現在、保護者たちの多くは参加に意義
を感じていません。昨年度アンケートを
取りましたが、流れで参加してくれてる
方が大半です。

取り組むことは、規模の縮小。講演会は
必要でしょうか。

会社員に平日開催ばかりでは、大変で
す。

無いなら無いなりに組織が変わるので影
響ないです

会費なしの組織に変更するだけなので、
時勢に併せて非加入も良しとする

きずなネットへ市P連として活動状況の報
告を市P連のご担当で発信してほしい

PTAというボランティア依存の組織であ
ることを今一度認識して活動をお願いし
たい次第

PTAの必要性、有用性を保護者に対して
啓蒙して欲しい

保護者のPTA活動への理解を深める
わがまま（自分勝手）な親が増えている
ので、役員と先生の負担が増えていく

黄色セルのご意見は3ページ目に記載されています



１－４　県P
に加入しな
くなった
（＝日Pも）
場合、不安
に思うこと
があれば教
えてくださ
い。

２－３　市P連
に加入しなく
なった場合、
不安に思うこ
とがあれば教
えてくださ
い。

２－４　（単位PTAではなく）市P連として取り組
むべき、と思うことがあれば教えてください。

その他御意見があれば、自由に御記入ください。

特になし 特になし
保護者が参加することに意義を持てるように、
PTAのメリットデメリットを明確に伝えてほしい。

今現在、保護者たちの多くは参加に意義を感じていません。昨年度アンケートを取りましたが、流れで参加してく
れてる方が大半です。
これまでの半強制参加もイメージづいて不要な組織と捉えている方も多いです。
私どもは昨年度より、保護者の負担を減らすため、これまでの「流れで行われてきた」「なんのために行っている
のか分からない行事」と判断されたものは随時廃止しております。
併せてようやく昨年度よりＰＴＡに参加不参加を確認するようになりました。
役員定数等も減らしております。
それでもやはり未加入世帯は現れてまいりました。
そうした中、未加入世帯も平等に扱わなければならないというところの不平等感をどう対処すべきなのか、そのあ
たりもはっきりしておらず、このまま未加入世帯が増えると近々組織的には崩壊すると思われます。
これからの時代のPTAというものがどういう形で必要なのか、何をするべきなのか、早急に生み出さなければなら
ないと思っております。


